

## **Danramil 0824/08 Mayang Bersama Muspika, Turun Tangan Sosialisasikan Pentingnya Vaksin Anak Kepada Wali Murid**

**Siswandi - JEMBER.INDONESIASATU.ID**

Feb 21, 2022 - 16:36



JEMBER - Dalam mensukseskan program percepatan vaksinasi pemerintah, sebagai bagian dari upaya pengendalian pandemi Covid 19, Muspika Mayang turun ke Sekolah Dasar Negeri (SDN) 03 Meawan, Desa Mrawan Kecamatan Mayang Kabupaten Jember pada Senin 21/02/2022.



Hadir diantaranya 30 orang wali murid siswa SDN Marawan 03 tersebut, hadir Camat Mayang Ajip, Danramil 0824/08 Mayang Kapten Chb Aliyil Abror, Kapolsek AKP Bejul Nasution dan Kepala SDN Mrawan 03 serta para guru.

Pada kesempatan Camat Mayang menjelaskan pentingnya vaksinasi bagi anak 6-11 tahun, dalam mendukung pembelajaran tatap muka bagi adik-adik siswa-siswi SDN Mrawan 3.

Selanjutnya arahan dari Kapolsek Mayang AKP Bejul Nasution, yang menguatkan terhadap apa yang telah disampaikan oleh Camat Mayang.

Demikian halnya Danramil 0824/08 Mayang Kapten Chb Aliyil Abror, dalam hal ini kita mengajak dan menjelaskan kepada masyarakat akan pentingnya vaksinasi bagi anak usia 6-11 tahun tersebut, disamping demi keselamatan anak kita sendiri juga demi keselamatan semua teman-temannya yang sama-sama sekolah di sekolah tersebut.

Dengan memberikan pemahaman seperti ini kepada masyarakat, diharapkan tidak ada kendala dalam pelaksanaannya nanti, dan kita tegaskan bahwa ini bukan merupakan paksaan, namun dengan penjelasan Camat, Kapolsek dan saya ini, diharapkan masyarakat paham dan sadar serta mendukung vaksinasi tersebut. Ujar Danramil.



Sementara itu Dandim 0824/Jember Letkol Inf Batara C Pangaribuan, dalam konfirmasi menyatakan apresiasinya pada kekompakan Muspika dalam upaya mensukseskan vaksinasi terhadap anak usia 6-11 tahun ini.

Hal ini tentunya sesuai dengan arahan Presiden RI beberapa hari yang lalu agar semua pihak mendukung upaya percepatan vaksinasi dan mematuhi Prokes, sebagai bagian paling penting dalam melakukan pencegahan penyebaran, utamanya varian baru omicron, yang relatif lebih ganas tingkat sebarannya. Pungkas Dandim 0824/Jember. (Siswandi)